

“ESTAS SEÑALES SEGUIRAN A LOS QUE CREEN”

OPOSICION ESPIRITAL

Durante la creación del mundo, hay alguien que se opone a lo establecido por el Señor, quien no quiere ser sometido por EL, sino que quiso ser más que el mismo Dios [Is. 14:12-14](#) y este es Satanás quien opera sobre los hijos de desobediencia, pues fue desterrado a la tierra y es gobernador de este mundo. Este que día a día impide que el evangelio sea enaltecido y hace que el hombre se revele contra su Creador, enseñando falsas doctrinas que van en contra de la voluntad de Dios para que muchos procedan a la destrucción.

Sin embargo, cuando le entregamos nuestra vida a Dios hay un cambio rotundo en nuestro ser, ya que su Santo Espíritu se deposita en nosotros, y por eso nueva criatura somos. [Jn. 14:17/ 1 Jn. 5:18-19](#). Gracias a este regalo, somos guiados y dominados por el Espíritu de la verdad, donde ya no opera el espíritu del error o de engaño (satanás) en nosotros. [2 Ti. 2: 25-26 / 1 Jn. 4:6](#).

Una vez que hayamos creído en Dios, en la verdad de todas las cosas, automáticamente pasamos a ser enemigo de Satanás, este adversario viene a hurtar, matar y destruir a la iglesia de Cristo. Por lo tanto, como iglesia debemos ser llenos del Espíritu Santo para discernir las obras del diablo, descubrir sus artimañas y vencer; pues vivimos en batalla constantemente hasta el fin.

OPOSICION

- Dicc. Común: poner una cosa, en especial una idea o actitud contra otra para impedir su acción o efecto.
- Dicc. Bíblico: es aquello que impide el trabajo del evangelio, contradiciendo y dejando sin efecto la verdadera doctrina de Cristo.

ESPIRITUAL

- Dicc. Común: parte inmaterial del ser humano a las que se le atribuyen los sentimientos, la inteligencia y las inquietudes religiosas.
- Dicc. Bíblico: una persona que se inclina a lo celestial. Creyente que vive bajo el dominio del Espíritu Santo.

1. El poder del engaño de satanás: SENSACIONALISMO. Hch. 8:9-11

Sensacionalismo: es un término periodístico que denuncia la manipulación informativa produciendo sensación, emoción o impresión.

En el libro de hechos podemos ver el comienzo del evangelio donde los Apóstoles comienzan su ministerio de predicar la sana doctrina. Pero comenzaron a levantarse opositores como los judíos, pues tenían celos de ellos porque mucha gente se convertía a Cristo mediante sus predicaciones y milagros. **Hch. 5:17-18**

Hoy en día no nos persiguen judíos, ni cualquier otra índole o religión, sino que tenemos nuestro adversario el “Diablo” quien trastorna la Verdad de Cristo, llevando a muchas almas a la confusión y ceguedad espiritual. **2 Co. 3:14**

El sensacionalismo es la principal herramienta del enemigo, busca llamar la atención de los creyentes mediante sus emociones, de acuerdo a la necesidad de cada uno **2 Co.11:3**. Como vimos anteriormente, Satanás fue uno de los que estuvo al lado de Dios; por lo tanto, él tiene el pleno conocimiento de las sagradas escrituras, a través de ella, distorsiona la verdad disfrazado de ángel de luz **2. Co. 11:14**, y así poder engañar a todo aquel que no ha conocido verdaderamente a Dios. **Pr. 14:15**

En este pasaje de hechos nos habla de Simón, quien engañaba con sus actos de magia a toda la gente, diciendo que era el poder de Dios y este viendo las maravillas que los Apóstoles hacían quiso comprar el don del Espíritu Santo **Hch. 8:18-19**. creyendo que él podría también hacerlo, y así sacar provecho de ello. Pues Dios no usa el sensacionalismo para cautivar al hombre, más bien sus modos de obrar son maneras sencillas y occasioales.

Actualmente hay diversas doctrinas que dicen ser de Dios que se basan en cautivar y seducir **2 P.2:18** mediante sus sentimientos, predicen solo prosperidad, sanidad o liberación, pero se desvían de lo primordial que es la Salvación. Muchos profanan lo sagrado **1 S. 2:17 / Mt. 21:13** lucran con el evangelio, enseñando falsedad y mentiras.

Obras de satanás:

- Promesas mentirosas → Gn.3:6
- Inspira milagros falsos → 2 Ts.2:9
- Mal uso de las escrituras → Sn. Mt. 4:6
- Planes astutos → 2 Co. 2:11

2. Descubriendo al enemigo. Hch. 13:7-12

Al estar solícitos en oír y poner por obra la palabra de Dios nos acercamos a Él llegando al conocimiento de la verdad; y lo que estaba oculto se nos es revelado por el Espíritu Santo. **2 Co. 4:2/ Sl. 119:104.** Como vemos en este caso, el procónsul llamado Sergio Paulo, quien deseando oír palabra de Dios, aparece a su encuentro, Barjesus o Elimas (un mago, falso profeta, judío) quien era dominado por el diablo, oponiéndose a que este varón se llegara a los apóstoles, porque sabía que allí estaba la verdad.

¿Cómo le descubrimos?

Pues no hay un libro donde nos identifique al enemigo, pero si la palabra de Dios es fiel y verdadera, nos enseña claramente que sólo estar lleno del Espíritu Santo nos revelará toda verdad **Miq. 3:7-8**, desnudando entonces todo lo que se oponga a Cristo, engaño y todo lo preveniente del padre de la mentira, Satanás mismo. **2 Ts. 2:4,**

Hoy en día tenemos la libertad de poder profesar nuestra fe, pero no por mucho tiempo esto será así, pues el tiempo se va acortando y pronto se levantarán aun muchos más falsos profetas, como ya está sucediendo y

finalmente la primer Bestia de Apocalipsis, el anticristo;. Por eso siempre la palabra de Dios nos insta a recordar la importancia de examinar, es decir, observar con detenimiento y probar si lo que se manifiesta es de Dios o del diablo [1 Jn. 4:1](#). Nos advierte que no creamos fácilmente, más bien estar en alerta. En ese mismo libro versículos [2 y 3](#) nos da la clave para descubrir a nuestro enemigo, el Espíritu Santo. En el comienzo del evangelio, tanto Jesús como los apóstoles, tuvieron como enemigos primeramente a los judíos y las autoridades terrenales, la negación del Mesías fue tan evidente que prefirieron a un malhechor antes que al Hijo de Dios. [Mt. 27:20](#).

A continuación, detallaremos las alertas que Dios nos da sobre los falsos profetas y del anticristo por medio de su palabra:

- Salen de nosotros: [1 Jn. 2:19](#)
- Malos frutos: [Mt. 7:15-16](#)
- Niegan a Jesús: [2 Jn. 1:7](#)
- Otros cristos: [Mt. 24:23-24](#)
- Se complacen del pecado: [2 P.2:13 / 1 Jn. 3:8-9](#)

3. El enemigo sabe quiénes somos. Reconoce el Espíritu Santo en nosotros.

[Hch. 16:16-18 y 19:13-16.](#)

En este pasaje de la joven, decía algo tan cierto; eran hijos del Altísimo, pero salieron palabras de la boca de una persona que no obedecía ni estaba sometida a Dios.

Esta joven lo decía de tal manera que provocó el desagrado del apóstol Pablo. A continuación, estudiaremos las características por las cuales el diablo nos reconoce:

❖ *Por ser hijos de luz*

Ellos tenían autoridad y poder para pregonar el evangelio **Lc. 1:79** Juan el Bautista fue un varón lleno del Espíritu de Dios, pues fue escogido **Mt. 7:14** para preparar el camino de Jesús y llevar a todos a la luz de Cristo, por esto nos reconoce el enemigo por ser luminares en el mundo de oscuridad.

❖ *Por ser siervos de Dios*

Los apóstoles estaban enteramente dispuestos para servir al Padre, pues entendieron bien cuando Jesús les dijo: “*como el hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir...*” Es importante tener la seguridad en nosotros de ser siervos de Dios, pese a todas las circunstancias **Dn.3:26**. Pablo estaba tan firme en su vocación de siervo, que nada lo separaría de Cristo **Rom. 1:9**

❖ *Proclamamos el nombre de CRISTO*

Satanás nos reconoce cuando, de todo nuestro sincero corazón, reconocemos quien es nuestro único Salvador y Redentor y proclamamos a Jesús en nuestro servicio, ya que es “*el Nombre de todo Nombre...*” otorgándole la autoridad y el poder sobre todas las cosas. **Fil. 2:9-11**

Como vemos en el pasaje **Hch. 16:18** Pablo menciona y echa fuera demonios en el nombre de Jesucristo,

demostrando así que solo Él puede hacerlo, cuando los apóstoles recibieron de su Espíritu les dio poder y autoridad **Jn.1:12**. Al ser llamados sus hijos nos otorga el privilegio de realizar predicciones, sanidades, milagros y prodigios por medio de Él; con esto entendemos que todo lo que hacemos es poderoso cuando lo declaramos en su nombre. **Lc. 24:47 y Hch. 3:6**

❖ EL ESPÍRITU SANTO

Nuestro adversario que anda buscando dañar a los escogidos, reconoce a aquellos cuyo corazón son pertenencia de Dios, y es por ello, que él quiere quitar y habitar en cada aspecto donde mora Jesús en nuestra vida. **Mt. 12:45**

¡Por lo que esto nos alerta! Y nos pone a examinar ¿Quién habita en tu corazón? En los versículos 13 al 16 del capítulo 19 del libro de Hechos, nos habla de los 7 hijos de Esceva (jefe de los sacerdotes judíos) quienes eran exorcistas ambulantes, y conjuraban en el nombre de Jesús, pero como no tenían Cristo en sus corazones **Hch. 7:39** fueron dominados por estos espíritus inmundos y dejándolos heridos huyeron. Esto sucede cuando no está el Espíritu Santo en nosotros, pues satanás y sus demonios reconocen y confiesan la divinidad de Dios **Mt. 8:29 / Marc. 5:7/ Lc.4:41**. Con esto nos demuestra el Señor que si realmente somos guiados por su Espíritu faremos grandes cosas para que su nombre sea glorificado, de lo contrario seremos avergonzados como estos hombres **Jr.20:11**.

4. Enfrentamiento constante Hch. 20:22-30

Al tener una nueva vida en Cristo comenzamos a testificar de lo que Él ha hecho en nuestras vidas, así lo hizo Pablo; luego de su conversión, pues había en él un deber como siervo de Dios de ir y predicar las gratas nuevas a los gentiles. Es por esto que comenzamos a batallar con aquel que se revela a la voluntad del Padre; y muchas veces quisiéramos terminar nuestras luchas, pues, constantemente nos enfrentamos a nuestro adversario Ef.6:12 pero solo esta guerra acabara hasta el fin de nuestros días o cuando Dios venga por su pueblo.

- **TODO POR CRISTO**

Cuando el hombre conoce al Señor se enamora de Él, y el amor tan grande que tenía Pablo se destaca en este pasaje. No importaba cuanto perdía Fil. 3:8 por causa de Cristo, incluso si debía ser llevado a la muerte Hch. 21:13 , no escatimaba su vida para servirle. A si también deberíamos estar dispuestos en demostrar nuestro afecto a Aquel que nos salvó; hasta se gozaban por padecer tribulaciones por causa de su Nombre. Hch. 5:41

- **POR LAS ALMAS**

Nuestra batalla no solo es personal, sino, que como siervos tenemos una responsabilidad y deber de predicar el evangelio a toda criatura Ez. 3:18-19 / Ef. 6: 19-20. De nuestro testimonio, de lo que Dios ha hecho en nuestras vidas eso debemos hablar, porque se nos ha revelado un evangelio de poder y de salvación, y el mismo amor que tiene el Padre por sus hijos es el que

debe habitar en todas aquellas personas que aman a Dios, para lograr esparcir las buenas nuevas de Salvacion y advertir de las graves consecuencias de este mundo de perdición. **1 Ts. 1:5.**

- **CUIDAR LA GREY DE DIOS**

Quien se opone a que se esparza la verdadera palabra quiere engañar aun a los escogidos por eso debemos permanecer firmes **Fil. 1:29 / Ef. 5:1**, entonces así cuidaremos de aquellos que se desvían de la verdad **Ju. 1:22-23.**

REFLEXION

Esta es una de las señales que seguirán a los que creen en la verdad, tendrán este opositor satanás quien trabaja en engañar principalmente a los escogidos. Por medio del Espíritu Santo no seremos engañados, pues es el que nos guiará a toda verdad y justicia. Iglesia Dios te ha dado el poder de ser hijo del Altísimo, por lo cual nos ha dado autoridad para reprender en su nombre todo aquello que se oponga a Cristo, pues nuestro adversario conoce quienes somos, pero ahora por medio de la palabra que nos ha sido revelada le conocemos a él. Más bien sigamos con gozo la carrera del evangelio batallando contra las huestes malignas porque Cristo no nos ha dado un espíritu de cobardía sino de poder.

San Lucas 10:17-19

IGLESIA DE SAN JUAN